

## Kindertagesstätte Böblingen



Raum und Natur Bäume, Blätter, Holz, Linoleum. In der Kindertagesstätte Böblingen südwestlich von Stuttgart verzahnen sich Innen und Außen nahtlos. Hinter Bäumen und Wiesen passt sich das Gebäude von Franke Seiffert Architekten mit seiner hellen Holzfassade der natürlichen Umgebung an. Auch die großen Fensteröffnungen laden ein, draußen zu sein, wo sich Spielplätze im Garten harmonisch in die Landschaft fügen. Der quaderförmige Holzhybridbau mit Stäbchenfassade setzt sich drinnen in Rastern und Stäbchen fort. Das Holz an den Wänden und der Decke ergänzt farblich den salbeigrünen Linoleumboden und die Wandgarderoben mit Oberflächenlinoleum in Grau- und Beigetönen. Das Atrium verbindet die offenen Bereiche, wie das Foyer, den Flur, den Spielraum, die Garderobe, die Küche und den Essbereich miteinander. Nur die Gruppenräume sind mit Türen und Fenstern davon getrennt. Durch die Reduktion auf wenige, naturbelassene, großflächig verwendete Materialien wird die Architektur als ruhig, fast stoisch, erlebt. Neben dem Bodenbelag Forbo Marmoleum Fresco im Farbton sage wurde Forbo Bulletin Board als Wandbelag in den Garderobebereichen verwendet. Die gedeckten Farben des Linoleums tragen die Ästhetik und Haptik der Natur in den Innenraum. Die warmen, natürlichen Farben und die Materialität unterstützen das Erlebnis eines ununterbrochenen Raumkontinuums.

Ort	Böblingen
Fertigstellung	2022
Architekt	Franke Seiffert Architekten
Bauherr	Stadt Böblingen
Fotograf	Brigida González

### Verwendete Materialien



